



Pfarrei

Heiliger Martin

SCHLOSS NEUHAUS

29.01.2023

4. Sonntag im Jahreskreis, Mt 5,1-12a

PFARRNACHRICHTEN

Selig, die hungern nach Gerechtigkeit, denn sie werden gesättigt werden. (Mt 5,6)

So viel Ungerechtigkeit in dieser Welt – zu allen Zeiten, an allen Orten: Opfer von Krieg, Zerstörung, Missbrauch, Flucht, Benachteiligungen, Diskriminierung und Ausgrenzung.

In der Bergpredigt wird von einer Welt gesprochen, die wir uns ersehnen.

Die Bergpredigt will Menschen verändern und zu Jesu Jüngern machen, auch heute.

Und allen, die sich darauf einlassen, gelten die Glückwünsche und die Seligpreisungen Jesu.

Öffnen wir uns Gottes Geist, der in uns wirken will und zum Handeln treibt.

Vielleicht war Gottes Geistkraft auch der Grund, warum in der letzten Woche beim 1. Informationsabend zu unserem neuen Projekt unserer Pfarrei „Das bedrohte Paradies“ so eine kraftvolle Energie im Pfarrsaal von Mastbruch zu spüren war.



In der Zeit von Donnerstag, 31.08. – Donnerstag, 14.09. soll sich alles um die Bewahrung der Schöpfung drehen. "Wie kann die Schöpfung bewahrt, geschützt, gestärkt - am Leben erhalten bleiben? Was geschieht schon Gutes in unserem nächsten Lebensumfeld? Wie können wir hier vor Ort etwas bewirken?"

Die 50 Frauen und Männer haben schon am ersten Abend sehr vielfältige und kreative Ideen gesammelt. Jetzt wird das Team "Ehrenamt" versuchen, aus diesen Ideen ein Gesamtkonzept zu erarbeiten. Wenn Sie Zeit und Lust haben mitzudenken und oder dieses Projekt aktiv unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Ideen und Vorschläge.



Kirche in Bewegung.



Die Mitteilungen aus der Gemeinde

entnehmen Sie bitte den ausliegenden gedruckten Exemplaren.

Bis mind. Ende Februar können Sie Ihre Ideen gern einbringen:

E-mail: p.scharfen@hl-martin-schlossneuhaus.de

Wir können nicht die ganze Welt retten und überall für Gerechtigkeit sorgen, aber wir können bei uns und in unseren Gemeinden beginnen.

Lassen Sie Gottes Geist in sich wirken.

Ihre Petra Scharfen, Gemeindereferentin

■ Infos

Trauertreff:

Der monatliche Trauertreff am Donnerstag, 02. Februar, entfällt.

Fair-Trade

Nach über 25 Jahren hat sich der Eine-Welt-Kreis Sande aufgelöst.

1998 wurde der Kreis, damals noch

unter dem Namen: „Dritte Welt Laden“, von Frau Cocks und Frau Urban gegründet. Durch ein neues Bewusstsein, dass wir alle in „einer“ Welt leben, wurde daraus der Eine-Welt-Kreis Sande. Leider wurde das Interesse für den Vor-Ort Verkauf in den letzten Jahren geringer. Das kann vielleicht daran liegen, dass einige Fair-Trade-Produkte, mittlerweile den Weg in die Supermärkte geschafft haben, so dass der Verkauf vor Ort nicht mehr so ge-

fragt ist. Daher kam der Entschluss der beiden, den EWK Sande aufzulösen. Das restliche Guthaben wurde an die Missionsschwestern vom kostbaren Blut gespendet, die sich recht herzlich für die Unterstützung in den ganzen Jahren bedanken.

Wir danken Frau Cocks und Frau Urban ganz herzlich für die Arbeit im EWK Sande und wünschen Ihnen für die Zukunft alles Gute.

Für alle, die weiterhin an den Produkten des Eine-Welt-Kreises interessiert sind, besteht aber weiterhin die Möglichkeit, diese innerhalb unserer Gemeinde zu erwerben, denn es gibt noch einen Eine-Welt-Kreis in St. Joseph Mastbruch. Der **nächste Verkauf** von Eine-Welt-Produkten ist am Sonntag, 05.02., nach der 11 Uhr Messe in St. Joseph, Mastbruchstr. 80.

Meditationsgruppe Herzensgebet:

Die Abende für Menschen, die Stille, Sammlung und Ruhe im Herzensgebet suchen, finden im Monat Februar jeweils dienstags, am 7.2. und 21.02., von 18 bis 19.30 Uhr im Roncallihaus statt. Ansprechpartnerin: Cilli Kley.

Interessierte bitte im Pfarrbüro melden: 05254 25 31.

■ St. Marien, Sande

Chorgemeinde St. Cäcilia

Die Chorgemeinde St. Cäcilia Sande startet am Donnerstag, 02. Februar, wieder mit den Chorproben. Die Sängerinnen und Sänger treffen sich jeden Donnerstag von 19.30 bis 21.15 Uhr in der Gaststätte Meermeier / Hillebrand. Der neue Dekanatskirchenmusiker, Martin Geiselhart, übernimmt dankeswerter Weise die Chorleitung. Frauen, Männer und natürlich auch Jugendliche, die Freude am Gesang haben, sind eingeladen zu uns zu kommen, um mit uns zu singen. Vorsingen braucht bei uns keiner, Sie brauchen nur Spaß an der Gemeinschaft und am Gesang haben. Bei Fragen können Sie gerne Kontakt mit Petra Balthasar, 05254 86 460 oder Franz Düwel, 05254 52 05 aufnehmen. Wir freuen uns über jede Anfrage und über jeden der zu uns kommt.

Kfd: Das **Patronatsfest** der kfd, Maria Lichtmeß, feiern wir mit einem Gottesdienst am Freitag, 03.02., um 8 Uhr in der Kirche. Im Anschluss sind alle Mitglieder herzlich zum Frühstück ins Pfarrheim eingeladen.

Nach zweijähriger Corona-Zwangs-
pause finden in diesem Jahr wieder 2
Karnevalsveranstaltungen in der
Mehrzweckhalle statt. Die Frauen
feiern am 10. Februar; Karneval für
alle ist am Folgetag, 11. Februar.
Zum 50-jährigen Jubiläum der Spiel-
schar dürfen sich die Zuschauer wie-
der auf ein tolles Programm freuen.
Karten können im Vorverkauf am
Sonntag, 05.02., ab 10 Uhr im Pfarr-
heim erworben werden.

■ **St. Michael, Sennelager**

Die Kirchengemeinde St. Michael
lädt ein zum „**Ü60 - Klöntreff - Sen-
nelager**“ im Pfarrheim St. Michael.
Wir treffen uns am Donnerstag,
9. Februar, um 15 Uhr. Bei Kaffee,
Kuchen, netten Gesprächen und gu-

ter Stimmung wollen wir einen ge-
mütlichen Nachmittag verbringen.
Das Treffen soll dann jeden 2. Don-
nerstag im geraden Monat stattfin-
den. Wir laden "Ü-60" Frauen und
Männer dazu herzlich ein.
Wer einen Fahrdienst nutzen möch-
te, kann sich bei Walburga Feier-
abend Tel. 77 00 melden.

Einsendeschluss für die nächsten
Pfarnachrichten ist Dienstag, 31.
Januar.

Öffnungszeiten des zentralen Pfarrbüros in Sande: Weisgutstr. 14, 33106 Paderborn

Montag: 09.00 - 11.30 Uhr und 14.00 - 16.00 Uhr
Dienstag: 09.00 - 11.30 Uhr
Mittwoch: geschlossen*
Donnerstag: 15.00 - 17.00 Uhr
Freitag: 09.00 - 11.30 Uhr

Büro in Schloß Neuhaus:

*Mittwochs von 9 bis 11.30 Uhr, Neuhäuser Kirchstr. 8, Tel. 66 22 891